

Folio 56

Concepción Jiménez Pérez desaparecido en el año 2013, del 2 de noviembre del 2013.

En el año en el que él desapareció él percibió muchas amenazas del dueño de la casa donde hablábamos antes. Testigo de esos hechos fue mi hija, una menor de edad, por lo cual ella padece de enfermedades críticas, cayendo el pelo, enfermándose de ver cómo se lo llevaron, ella fue la que presencié todo. Ese hecho por el cual se llevaron a su papá. Hasta la fecha ella llora, se frustra. Y ella me pregunta: “Mamá qué has hecho con la búsqueda de mi papá” y yo le digo que sigo en pie, sigo en la lucha, en la búsqueda.

Las carpetas siguen igual a como nosotros siempre las hemos estado revisando. Vamos y venimos, vamos a México, subimos a México, bajamos a la Fiscalía de Jalapa, bajamos a Córdoba y las carpetas siguen igual e intactas como siempre las han tenido ellos. Nos dicen que van a hacer inspecciones de campo, nos dicen que van a hacer muchas cosas para poder dar con el paradero de Concepción Jiménez Pérez y hasta la fecha yo no veo nada, nada he visto hasta este año 2018, un año que se termina y siento yo que hubo un año que empieza y va a seguir en lo mismo.

El día que él desapareció fue a las nueve de la noche en el año 2013 del 2 de noviembre. Él estuvo conviviendo con mi hija *algo como Britney*. Él estuvo conviviendo con mi hija y estuvieron los dos platicando, viendo la tele de ambos lados de un sillón a otro. Una noche de lluvia, donde había agua y nieve. Ellos estaban los dos platicando lo que me comenta mi hija cómo fueron los hechos como sucedieron. Cuando en ese entonces me comenta mi hija qué dice que empezaron a escuchar a la perra ladrar y ladrar. Una perra que apenas acababa de procrear unos perritos. Y cuando la perra empezó a ponerse embravecida por oír pasos fue cuando le dice mi hija a su papá ya oíste papá la perra, dice sí, se asoma mi esposo Concepción Jiménez Pérez abriendo la cortina de la ventana a ver quién era y al parecer no era nada.

Volvió la perra nuevamente a ladrar y a ladrar y él volvió nuevamente a fijarse por la ventana y no era nada. En la tercera fue donde él empezó a escuchar un montón de voces y la perra ladrando fue cuando le pegaron una patada estas personas a la perrita dejándola llorando de semejante patadón que le pusieron. Fue cuando ahí Concepción abrió nuevamente la ventana y vio que eran un montón de muchachos jóvenes, de 15 y de 19 años. Eran como 15 personas las que estaban ahí ya que unas se habían introducido atrás del patio y se metían por detrás de la del patio donde estaba la otra puerta. Por ahí entró una más grande que traía una pañoleta de calavera y fue ahí donde rápidamente en lo que Concepción estaba viendo por la ventana lo toma del brazo le tuerce el brazo y lo hace abrir la puerta delantera para que todos los demás entraran. Fue ahí donde entran todos y mi hija empezó a gritar que lo dejaran. Porque ella estaba enferma y tenía asma. La persona que le contestó la hizo un lado y le dijo que se hiciera a un lado porque ella estaba ella ya conocían ellos que ella estaba

enferma de asma que ya la conocía. Entonces mi hija le decía por más que le exclamó que no se lo llevaran que era su papito. Ellos dijeron que lo querían para una plática. Y que luego luego se lo iban a devolver. Luego que ahí la otra persona que estuvo viendo nerviosa en ambos lados para que si había vecinos que se estaban dando cuenta le dijo apúrate, apúrate cabrón porque nos va a caer la ley aquí saca lo rápido y vámonos. Lo sacaron dos personas de ambos lados de aguilita y con la cabeza agachada se lo llevaron atrás de la casa, de una casa que había más, por ahí a la vuelta. Mi hija se fue atrás de ellos y ahí mi hija vio que estaba una camioneta esperándolo ahí para subirlos. En eso mi hija corre a pedir auxilio vomitando, con el corazón desgarrado, buscando ayuda. Y pudo llegar con sus parientes el ciber más cercanos de esa misma unidad, de ese mismo andador donde nosotros estábamos habitando. Llegó mi hija casi desmayándose, vomitando mucho y le dijeron que qué le estaba pasando que unas personas raptaron a su papá y se lo estaban llevando. Que pidieran auxilio a los policías, a la Fuerza Armada para que vinieran eso fue lo que comenta mi hija. Y que vinieron sus familiares. Mi hija en eso agarró y le dijeron que se tranquilizara y la tuvieron encerrada ahí los parientes. A los pocos minutos que pasó todo fueron cuando fue cuando mandaron a llamar a los familiares de Concepción y fue cuando le dijeron lo que pasó.